



# Impulsan nueva etapa de cooperación con Azerbaiyán

**Laura Itzel Castillo Juárez** destacó las coincidencias en desarrollo sostenible, cambio climático y ciudades del futuro

POR YVONNE REYES CAMPOS

**L**a presidenta del Senado de la República, Laura Itzel Castillo Juárez, planteó fortalecer la cooperación bilateral entre México y la República de Azerbaiyán, con énfasis en los ámbitos académico, cultural y científico, al destacar que ambas naciones comparten retos y oportunidades en el actual contexto internacional.

Durante la visita de Samad Seyidov, presidente del Comité de Relaciones Exteriores e Interparlamentarias de la Asamblea Nacional de Azerbaiyán, la líder senatorial destacó que los temas comunes incluyen desarrollo sostenible, diseño de ciudades del futuro y desafíos derivados del cambio climático.

Laura Itzel Castillo Juárez recordó que las relaciones diplomáticas entre México y Azerbaiyán se establecieron en 1992 y que,



FOTO: ESPECIAL

**La presidenta del Senado** se reunió con Samad Seyidov, presidente del Comité de Relaciones Exteriores e Interparlamentarias de la Asamblea Nacional de Azerbaiyán.

desde 2020, existe un acuerdo de cooperación en ciencia, cultura y deporte, por lo que consideró que estos instrumentos reflejan la voluntad de ambas naciones de acercar a sus sociedades e intercambiar conocimientos.

Subrayó la reciente instalación del Grupo de Amistad México-Azerbaiyán en la Cámara de Diputados, lo que interpretó como una señal de interés mutuo por fortalecer el diálogo y mantener contacto permanente.